
 
葉建源議員擬於 2016 年 6 月 13 日教育事務委員會會議上就議程項目 IV. “建議向香港

特別行政區政府獎學基金注資以支持「一帶一路」獎學金計劃” 提出以下議案： 
 

議案措辭 
 
「一帶一路」獎學金計劃對本地學生的成效及吸引力成疑，且涉及注資大量公帑，計

劃公佈至今亦於社會引起不少爭議。本事務委員會考慮到這項目並非急切項目，而且

政府與議員早有協議，會以「先易後難」原則處理財務委員會的議程。因此，本事務

委員會認為當局應考慮政策的緩急先後，先運用公帑處理教育界其他更迫切的事項。

本事務委員會同時不推薦提交此項目到財務委員會，促請當局撤回項目。 
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